

## Sinergitas TNI Polri di Parakansalak Hadir ditengah Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Oct 23, 2023 - 09:54



*Sinergitas TNI Polri di Parakansalak Hadir ditengah Masyarakat*

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Sukatani Parakansalak, Aipda Koswandi AMd, bersatu dalam semangat kebersamaan ketika mereka menjalankan kunjungan silaturahmi yang istimewa ke rumah Ketua RW 06, Sdr. Surahman. Pertemuan ini menjadi momen penting dalam rangka mempersiapkan peringatan Hari Santri Nasional tahun 2023 di Tingkat Kecamatan Parakansalak.

Dalam suasana yang penuh kehangatan, Aipda Koswandi AMd tidak hanya menjalankan tugasnya sebagai pengawal keamanan, tetapi juga memberikan himbauan penting terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Ia meminta Sdr. Surahman, yang menjadi tuan rumah acara Hari Santri Nasional di Lapangan Sukatani, untuk turut serta dalam menjaga kelancaran dan keamanan acara tersebut.

Aipda Koswandi AMd juga mengajak masyarakat setempat untuk meningkatkan patroli malam atau Satkamling guna mengantisipasi tindakan kejahatan, khususnya dalam hal pencurian dan perampokan. Selain itu, ia mengingatkan semua warga untuk senantiasa menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan, menjadikan desa mereka sebagai tempat yang bersih dan nyaman.

Dalam suasana akrab, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya kerja sama antara warga dan kepolisian. Ia mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas yang mereka saksikan atau alami kepada Bhabinkamtibmas terdekat, agar tindakan cepat dapat diambil demi menjaga keamanan dan ketertiban di desa Sukatani Parakansalak.

Dengan semangat kebersamaan yang tinggi, mereka bertekad untuk menjadikan peringatan Hari Santri Nasional tahun 2023 sebagai sebuah peristiwa yang berjalan lancar dan aman, serta memastikan bahwa desa mereka tetap menjadi tempat yang nyaman untuk hidup. Semua berkomitmen untuk menjaga solidaritas dan kerja sama dalam menjaga kamtibmas demi kesejahteraan bersama. Senin, 23 Oktober 2023, akan menjadi salah satu tonggak penting dalam perjalanan menuju peringatan Hari Santri Nasional yang sukses di Desa Sukatani Parakansalak.